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En Sevilla, siendo las 17:00 horas del día 8 de Noviembre del 2017, se reúnen 
en primera convocatoria, en el Distrito Norte, los miembros de la Junta Municipal del 
Distrito Norte que a continuación se relacionan, actuando como Presidente el Ilustrísimo 
Sr. D. David Guevara García y como Secretario Dº Francisco Martín Tovar, Jefe de 
Sección del Distrito Norte, que da fe de la presente acta. 

Comprobado el quórum asistente (un tercio del número legal de miembros según 
el art. 30 del Reglamento Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito) se constata la 
presencia de los siguientes componentes del Pleno: 

 
LISTADO DE ASISTENCIA DE LOS MIEMBROS DEL PLENO 

VOCAL SUPLENTE 
A. VV. "PARQUEFLORES"                  

CARLOS NADALES PARDO   

A.VV. EL DESPERTAR   
                               

AA.VV. ESTRELLA ANDALUZA                     
JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ CAMPOS  
ASOCIACIÓN VECINAL PARMADAL          

  
CDAD. GRAL. DE PROP. Y 

RESIDENTES DE PINO MONTANO                                              
JUAN CARLOS ALEJANDRE 

ALEJANDRE 

  

CENTRO DE PENSIONISTAS DE 
VALDEZORRAS   

                                    
  

INTERC. DE PROPIETARIOS SAN 
DIEGO. FASES I, II Y III   

   VICTORIANO CONTRERAS PAJUELO  

CDAD. GRAL DE PROP. 
URBANIZACION ALMER                  

RAFAEL GARCIA NOFUENTE 
  

ASOCIACIÓN DE MUJERES POR EL 
EMPLEO "MARÍA CORAJE"  

                                                
SARA  RODRÍGUEZ JIMÉNEZ  

A.M.P.A. LA MEDIA LUNA DEL IES SAN 
JERÓNIMO             

   
  

A.M.P.A. TEODOSIO 
                                        

PSOE 
 ANTONIA CUEVAS RODRIGUEZ 

PSOE       
JUAN ANTONIO RUIZ TRIGO  
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PSOE    
PEDRO VARO CHAMIZO  

PSOE                                                            
DOLORES VERA RODA  

PSOE                                                            
ROSA ENGRACIA CUETO MORALES                                       

PP                      
 

 
 

PP              
SIMÓN PEDRO MARTÍN GARCÍA  

PARTICIPA SEVILLA                                                 
 JUAN M.GALLEGO PLAZA 

PARTICIPA SEVILLA  
ARTURO DIAZ FERNANDEZ  

CIUDADANOS                                                        
PABLO ESTEBAN PECHAMIEL 

TRAPERO 
  

IULV-CA       
LUCIANO GOMEZ MOYA   

 
 
Abierta la sesión y declarada pública por El Sr. Presidente se procede a la celebración 
de la misma con el siguiente orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación del borrador de las actas de las sesiones anteriores. 
2. Informe de los vocales del Distrito Norte en el Consejo Municipal de la Infancia y la 

Adolescencia. 
3. Información Plan estratégico 20-30. 
4.  Informe del Presidente. 
5. Propuestas, preguntas e interpelaciones de los Grupos Políticos y de las 

Asociaciones, de conformidad con el art. 33 del Reglamento de los Órganos de los 
Distritos 

6. Ruegos y Preguntas. 
 
 
1. Lectura y aprobación del borrador de las actas de las sesiones anteriores. 
 
Sometida a aprobación el borrador de la sesión anterior, se aprobó con 11 votos a favor 
y 4 abstenciones incluyendo las siguientes observaciones: 
 
Don Juan Carlos Alejandre Alejandre quiso que se reflejara la siguiente observación en 
relación con el Acta del 13 de septiembre del 2017, puesto que consideraba que era un 
comentario que él había hecho:  
 
“¿Qué actuación había propuesto el Grupo Participa para el Vacie?” 
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 Sr Victoriano Contreras Pajuelo, quiso reflejar la siguiente observación en relación con 
el Acta del 11 octubre del 2017, aportando un documento donde figura literalmente, lo 
siguiente: 
 
 “Concretamente, lo que es necesario modificar es la referencia presente en la página 6, 
respecto a que se "solicitaron más parques y jardines". El contenido que quiero que 
aparezca en acta es el siguiente: 
 
1.-Se recuerda a la Delegada la necesidad de abordar la reforma del acerado del 
denominado " bulevar " de la barriada, respecto del cual se ha especificado que se 
encuentra presupuestada la ejecución de obra, estando pendiente de licitación. 
2.-Respecto a los jardines de la barriada, se solicitó: 

1. Que se actuara con prontitud respecto a al poda de los árboles de mayor 
porte de la barriada. Se pide actuación sobre los mismos, no sobre los 
restantes de la barriada. 

2. Que se realice modificación del uso del parque situado entre las fases I,II 
y III  (San Diego Azul)y V y siguientes (San Diego marrón),para ,de este 
modo, eliminar los problemas de delincuencia que se localizan en el 
mismo desde hace más de treinta años ,los cuales actualmente aún 
continúan.” 

2. Informe de los vocales del Distrito Norte en el Consejo Municipal de la Infancia y la 
Adolescencia. 

Paula Franco como miembro del Consejo Municipal de la infancia y la adolescencia que 
representa a los niños, niñas y jóvenes del Distrito Norte enumera las distintas 
propuestas presentadas por ese Consejo de los diferentes colegios: CEIP Buenavista, 
CEIP Federico García Lorca, CEIP Alfonso Grosso, CEIP María Zambrano, CEIP Juan 
de Mairena,  IES Julio Verne  e IES Pino Montano. 

El Sr. Presidente responde que se dará traslado de las propuestas. 

3. Información Plan estratégico 20-30. 

Beatriz Real Heredia como coordinadora del Plan Estratégico 20-30 .presenta los 
aspectos programados, el cronograma de acciones a realizar y los pasos que se darán 
en el proceso de planificación estratégico cuyo resultado será el Plan Estratégico Sevilla 
2030 (PES2030) en el último trimestre 2018; promoviendo la participación activa del 
Distrito Norte. 
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4. Informe del Presidente:  
 

INFORME DE LA PRESIDENCIA 

Junta Municipal Distrito Norte 8/11/2017 

1. Expedientes administrativos: 

- Convocatoria pública para el otorgamiento de subvenciones mediante la 
modalidad de "Ayudas en especie" de autobuses, dirigida a entidades 
ciudadanas que realicen actividades de interés social o de promoción 
de una finalidad pública. (Publicación BOP 17/04/17). Cerrado el plazo 
de presentación de solicitudes. Importe: 14.000 euros. 

- Convocatoria para el otorgamiento de subvenciones para gastos de 
funcionamiento, dirigida a entidades. (Publicación BOP 27/10/2017). 
Abierto el plazo de presentación de solicitudes: 28 octubre a 13 
noviembre, ambos inclusive. Importe: 21.550 €. 

- Talleres socio culturales periodo 2017/2018. Proyecto adjudicado. 
Importe 348.644,02 €. Inicio en la primera semana de noviembre 2017. 

- Cabalgatas de Reyes Magos 2018. Se encuentra en fase de licitación. 
Importe 9.680 €. 

- Obras de mejoras en calzadas y acerados en Parque Flores, San Diego 
y San Matías. Obras iniciadas en el mes de octubre. Importe: 42.981, 
85 €. 

- Obras en el CEIP Pablo Picasso. Proyecto adjudicado. Se encuentra en 
última fase de tramitación administrativa. Importe: 22.755,37 €. 

- Obras de pavimentación en bulevar San Diego. Proyecto adjudicado. Se 
encuentra en última fase de tramitación administrativa. Importe: 
36.321,79 €. 

 

2. Actividades iniciadas y/o realizadas en el Distrito: 

Desde el Área de Educación, Participación Ciudadana y Edificios Municipales en la 
ejecución del programa de Huertos Urbanos, se continúa con el desarrollo de una 
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serie de actividades, en las que participan centros educativos y entidades. Las 
realizadas se exponen a continuación:  

FECHA HUERTO CENTRO ACTIVIDAD HORARIO 
24/10/2017 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 9:00-14:00 
24/10/2017 San Jerónimo CEE Virgen Macarena Huerto   
25/10/2017 Miraflores I Guardería Infantil Cardor Huerto 9:45-11:45 
25/10/2017 Miraflores I Colegio infantil Lazarillo Colegio   
25/10/2017 San Jerónimo CEE Virgen Macarena Huerto   
27/10/2017 Miraflores I CEIP Al Ándalus Colegio 9:00-14:00 
27/10/2017 San Jerónimo TANDEM Huerto 10:30-12:30 

 

Desde esta misma Delegación se ha puesto en marcha el Programa de apertura 

de colegios los fines de semana para uso de instalaciones deportivas y realización de 

actividades. Durante los meses de octubre, noviembre y diciembre, seis colegios, entre 

ellos el Teodosio, abren sus puertas los sábados por la mañana para los menores del 

barrio, desde las 10:00 a las 13:30 h. con un equipo de monitores y una programación 

completa de actividades culturales, deportivas y de ocio.  

3. Actuaciones realizadas en el Distrito 

Por parte del servicio de respuesta urbana, REUR, durante los meses de 

septiembre y octubre se han realizado las siguientes incidencias:  

SUBTIPO VÍAS 
Rellenar de albero socavones en la 
calzada para evitar peligro 

- Estrella Proción 
- Nutria  
- Arquitecto José Gómez Millán  

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

- Calisto 
- Cantina 
- Estrella Espiga  
- Navarra  
- Vereda de Poco Aceite 
- Nutria 
- Estrella Canopus 
- Parque de Doñana 
- Estrella Betelgeuse 
- Mar Mediterráneo 
- Corvina 
- Forjadores 
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- Asociaciones de Vecinos 
 

Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros 

- Estrella Polar 
- Estrella Rigel 
- Navarra  
- Alejandro Sawa 
- Mujer Trabajadora 
- Estrella Betelgeuse 
- Parque Sierra Magina 
- Estrella Canopus 
- Tiburón 
- Parque de Despeñaperros  
- Aviación 
- Parque Sierra de Huetor 
- Parque Sierra de Baza  
- Parque de Grazalema 
- Parque de Barbate  
- Corral del Agua 

Varios 72h - Aprendices 
- Traviesa 
- Arquitecto José Gómez Millán 

 
Nivel 3 - Carretera de Carmona 

 
Recolocación de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

- Vereda de Poco Aceite 
- Fontaneros 
- Ganimedes 
- Estrella Canopus 
- Forjadores  

 
Retirada de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

- Ulpiano Blanco 

Notificación de vehículo abandonado - Traviesa 
- Parque de los Alcornocales 

 
Muebles abandonados de carácter 
particular y de poca entidad en acera 

- Estrella Polar 

Tocho de señal de tráfico en acerado - Estrella Canopus 
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con peligro para peatones - Mar Egeo 
 

Limpieza – Desbroce de alcorques en 
mal estado (malas hierbas) 

- Corral del Agua  
- Estrella Canopus 

 
Restos pequeños de accidentes de 
tráfico o robo de vehículos (cristales, 
tapacubos…) 

- Mar Mediterráneo 

Tapa de arqueta rota o desplazada que 
presente peligro 

- Corvina 

 

SUBTIPO - VÍAS 
Retirada de señal de tráfico suelta, 
doblada o caída 

- Navarra 
- Camino de los Rojas 

Retirada de ramas caídas de pocas 
dimensiones, poco peso y cantidad. 

- Residencial San Diego 
- Agricultores 
- Armadillo 
- de las Asociaciones de Vecinos 
- Gineta 

Trozo de acerado de pequeñas 
dimensiones en mal estado 

- Nutria 
- Corral del Agua 
- Estrella Canopus  
- Cantina 
- Aviación 

 
Rellenar de albero socavones en calzada 
para evitar peligro 

- Valija  
- Gacela 
- Esparteros 

 
Marmolillo/bolardo suelto o caído - Boquerón 
Poda de ramas (rotas) a menos de 4 
metros 

- Estrella Haris 
- Agricultores 
- Trabuco  
- Camino de los Ttoros 
- Miguel Romero Martínez 
- Esturión 

 
Notificación de vehículo abandonado - Armadillo 
Varios 72h - Alfareros 
Tapa de arqueta semafórica rota o 
inexistente que presente peligro 

- Parque de Doñana 

Marquesina con pintada que abarca la 
totalidad de un panel (cristal) o 2/3 de 
banco 

- Ojiva 
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Bombilla fundida o parpadeante en 
instalación de A.P. 

- Esparteros 
- Asociaciones de Vecinos 
- Estrella Polar 
- Estrella Agena 
- Nutria 

 
Tapa de arqueta de A.P. rota, 
desplazada o inexistente que presente 
peligro 

- Asociaciones de Vecinos 

Salidero de agua en un parque o jardín 
público 

- Tritón 

Varios Nivel 3 - Residencial San Diego  
- Extremadura 
- Arquitecto José Gómez Millán 
- Estrella Proción 
- Aviación 
- Ingeniería  
- Lavanderas 
- Parque de Doñana 
- San Jerónimo 
- Sembradores 
- Agricultores 
- Nutria 
- Cortijo de las Casillas 
- Astronomía 
- Profesor Tierno Galván 
- Carretera de Carmona  
- Mar Mediterráneo 
- Parque de Despeñaperros  
- Parque Sierra de Castril 
- Esparteros 
- Estrella Betelgeuse 
- Filología 
- Tren de Changay 
- Estrella Vega 
- Alcalde Manuel del Valle 
- Parques de Andalucía 
- Mar Egeo 
- Ronda Norte 
- Acueducto 
- Dálmata 

 
 

 

Obras ejecutadas/en tramitación: 

Por parte del Distrito, se han iniciado en el mes de octubre las obras de mejoras en 

calzadas y acerados en los barrios Parque Flores, San Diego y San Matías. 
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Por parte de la Gerencia Municipal de Urbanismo se han realizado obras de 

pavimentación en el Camino de los Rojas, para mejorar el acceso a fincas rurales y 

viviendas diseminadas, con un presupuesto de adjudicación de 128.853 €.  

También obras de ampliación de acerado y pavimentación de las áreas terrizas de 

la calle Leñadores, con un presupuesto de casi 144.500 €. 

También desde la Gerencia Municipal de Urbanismo, se han realizado diversas 

actuaciones de conservación en acerados y viales, se relacionan a continuación: 

DIRECCIÓN EJECUCION ACTUACIÓN 

CEIP Escritor Alfonso Grosso (Parque de 
las Naciones s/N) 

06/09/2017 REPARACION ACERADOS 

CEIP Albert Einstein 05/09/2017 REPARACION ACERADOS 

CEIP Pino Montano 05/09/2017 REPARACION ACERADOS 

Agricultores 06/09/2017 REPARACION ACERADOS 

Maestras y Pza Emperadores, entrada al 
colegio Adriano 

01/09/2017 REPARACION ACERADOS 

Alcalde Manuel del Valle esq. Estrella de 
Oriente 01/09/2017 REPARACION ACERADOS 

Mejillón, entre Tiburón y Calamar 27/09/2017 REPARACIÓN ACERADOS 

José Galán Merino cerca de la C/ 
Larache 26/09/2017 REPARACIÓN ACERADOS 

Jorge Fernández 29/09/2017 REPARACIÓN ACERADOS 

Cortijo de las Casillas cerca esq. Con 
Fresadores 

29/09/2017 REPARACIÓN ACERADOS 

Cazón 26/09/2017 REPARACIÓN ACERADOS 

Aviación (P.I. Calonge ) nº14 05/09/2017 BACHEO 

José Galán Merino, tramo margen izqda. 
Zona de la Velá 

25/09/2017 REPARACIÓN ACERADOS 

Camino Los Rojas 18/09/2017 BACHEO 
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Corral de los Olmos con Parque de los 
Alcornocales 20/09/2017 BACHEO 

Estrella Canopust  int. Estrella Harris 20/09/2017 BACHEO 

Cortijo de las Casillas Velá Pino Montano 26/09/2017 REPARACIÓN ACERADO Y 
CALZADA (ALBERO) 

Cortijo de las Casillas esq. Esparteros y 
Soldadores 26/09/2017 BACHEO 

Estrella Betelguese Nº 4 23/10/2017 REPARACION ACERADO 

Corral de los Olmos nº4-6 03/10/2017 REPARACION ACERADO 

Ctra Carmona Esq Kansas City 02/10/2017 BACHEO 

Corral de la Caridad próximo a Mar 
Jónico 

10/10/2017 BACHEO 

Pez Martillo esq. Tiburón 17/10/2017 BACHEO 

Corral de los Olmos 31/10/2017 BACHEO 

Grupo San Diego Bques Marrones Nº 
23,24 y 25 31/10/2017 BACHEO 

 

Desde el Área de Educación, Participación Ciudadana y Edificios Municipales 

se han acometido las siguientes actuaciones de obras en los centros 
educativos: 

- María Zambrano: reparación de voladizos de cubierta. Obra 

finalizada. 

- Ignacio Sánchez Mejías: colocación de lamas parasol en huecos 

de ventanas. Finalizando la obra. 

- Federico García Lorca: cambio de combustible de la calefacción 

a gas natural. En ejecución.  

- Fernando Villalón: cambio de combustible de la calefacción a 

gas natural. En ejecución. 
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Por parte de Emasesa, se han realizado trabajos de diagnóstico y conservación 

en la red de abastecimiento en las siguientes calles: 

- Arquitecto José Gómez Millán 

- Destornillador 

- Serrucho 

- Avda. Asociaciones de Vecinos 

- Carretera Carmona 

- Avda. Alcalde Manuel del Valle 

- Avda. Mujer Trabajadora 

- Erizo 

- Gramil 

- Cortijo de las Casillas 

- Almazareros 

- Forjadores 

- Agricultores 

- Estrella Sirio 

- Estrella Agena 

- Estrella Acamar 

- Sábalo 

- Roque Balduque 

- Camino de los Toros 

- Leñadores 

- Hurón  

- Pez Espada 

 

Actuaciones Lipasam: 

A continuación se reflejan algunas actuaciones de Lipasam, con independencia 
de los servicios de limpieza y recogida de residuos urbanos que realiza de acuerdo a 
su programación.  
 

Código Seguro De Verificación: YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Jose Luis David Guevara Garcia Firmado 03/04/2018 12:34:52

Francisco Martin Tovar Firmado 03/04/2018 10:31:53

Observaciones Página 11/27

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==


 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 8 DE NOVIEMBRE 

DEL 2017 DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 
 
 

12 
 

C/IGUALADA 25.10.17 LIMPIEZA SOLAR 

KENTIA/EL GORDILLO 01.10.17 LIMPIEZA SOLAR CONTENEDORES 

ROMERÍA DE VALDEZORRAS- 
POSTEMEL 

29.09.17 Y 
03.10.17 

DESBROCE MECANIZADO Y 
LIMPIEZA SOLAR 

CORTIJO CASILLAS, PL. OVALO 02.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

JOSÉ GALÁN MERINO, 
FILATELIA, MENSAJEROS 02.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

ASOCIACIÓN DE VECINOS, 
CTRA. CARMONA, P. 

ATLANTICO 
02.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

E. AGENA, PL. OVALO 03.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

FACTORES, LATINO DE 
HISPALIS, FAMILIAS 

CUIDADORAS 
03.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

C. DEL MORO, C. CARIDAD, 
ACABOSE, SIERRA DE 

GRAZALEMA, S. NEVADA, T. 
ANTEQUERA 

04.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

C. BARQUILLEROS, C. DE LOS 
TOROS, E. POLAR, E. SIRIO 05.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

TREN CHANGAY 05.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

B. SAN DIEGO 05.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

E. ALTAIR, E. MIRA, E. SIRIO, E. 
POLAR 09.10.17 DESBROCE Y CARTELES 

E. BETELGEUSE, E. ESPIGA, E. 
MIRA, E. RIGEL, E. PROCIÓN 09.10.17 DESBROCE Y CARTELES 

CORVINA, MORENA, BOGA, 
TIBURÓN, BARBO 10.10.17 LIMPIEZA DE TERRIZO 

E. REGULO, E. POLAR, E. 
HARIS, E. ALDEBARAN 11.10.17 DESBROCE Y CARTELES 

E, CASTOR, MEDINA Y 
GALNARES, MEJILLÓN, 

ESTURIÓN 
13.10.17 DESBROCE Y CARTELES 

PEZ MARTILLO, CAZÓN, 
PINTARROJA 16.10.17 DESBROCE Y CARTELES 

SIERRA DE CASTRIL 19 Y 20.10.17 LIMPIEZA TERRIZO 

BDA. LA BACHILLERA 23.10.17 DESBROCE Y CARTELES 
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AGRICULTORES, 
GARROCHISTAS, SALINEROS, 
M. ALBORÁN, M. JÓNICO, M. 

TIRRENO 

24.10.17 DESBROCE Y CARTELES 

C. DE LOS OLMOS, P. 
GRAZALEMA, M. JÓNICO, M. 

MENOR 
25.10.17 DESBROCE Y LIMPIEZA 

BIOLOGÍA 27.10.17 LIMPIEZA DE TERRIZO 

AVDA. SAN JERÓNIMO 31.10.17 LIMPIEZA DE TERRIZO 

MAR DE ALBORÁN, CORRAL DE 
LOS OLMOS 23.10.17 BALDEO MIXTO 

MEJILLÓN, CORVINA, 
ESTURIÓN, MEDINA Y 

GALNARES, CATALUÑA, 
NAVARRA 

25.10.17 BALDEO MIXTO 

BOQUERÓN, MEJILLÓN, 
SÁBALO 14.10.17 BALDEO MIXTO 

C. DE LOS TOROS, C. 
MARAVILLAS, C. ACABOSE 16.10.17 BALDEO MIXTO 

ESPARTEROS, FORJADORES, 
DELINEANTES, SEMBRADORES 16.10.17 BALDEO MIXTO 

E. BETELGEUSE, E. ESPIGA, E. 
ANTARES 18.10.17 BALDEO MIXTO 

E. CANOPUS, C. DEL AGUA 19.10.17 BALDEO MIXTO 

CONGRIO, LAMPREA, MORENA, 
BARBO 19.10.17 BALDEO MIXTO 

 
 

Se han realizado también labores de limpieza de las entradas a la dársena de 
río, desde el Puente del Alamillo a Monumento  Cristóbal Colón. 

A través de los programa más 30 y Pacas continúan las tareas de retirada de 
hierbas y/o carteles en calles, acerados y/o plazas de nuestros barrios.  
 

El servicio de Movilidad, ha realizado las siguientes actuaciones:  

VIA F.CIERRE DESCRIPCION 

ESTRELLA DE ORIENTE 26/09/2017 Repintar calle completa 

ALJIMEZ 26/09/2017 Pintar dos cajones de 
motos 
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FORMENTOR 26/09/2017 
Colocación de 

señales:nueva reserva 
de motos 

LARACHE 26/09/2017 

Pintar dos cuadrículas 
de 5 metros de largo 
para eliminar 1 plaza 

aparcamiento 

FORMENTOS 26/09/2017 Pintar cuadrícula 

PINO MONTANO 26/09/2017 
Corrección pintura: 

fresar batería y pintar en 
cordón 

SE-30 28/09/2017 Colocación cartel radar 
se-30-gota de leche 

DOCTOR FEDRIANI 29/09/2017 Salida de guardia, New 
jerseys y señales 

SE-30 02/10/2017 

Cambiar señales de 
límite de velocidad 50 
km hora y tonelaje 60 
por mayor diámetro90 

ESTRELLA CASTOR 02/10/2017 Repintar 4 pasos de 
peatones 

SEMBRADORES 03/10/2017 Reposición señal de 
ceda al paso 

PINO MONTANO 03/10/2017 
Colocación de señales 
de estacionamiento en 

cordón 

ULPIANO BLANCO 03/10/2017 

Reposición de señal de 
paso de peatones, 

arrancada y tirado en 
acerado 

CAZON 03/10/2017 Reposición señal, falta 

ESTRELLA VEGA 04/10/2017 Quitar señal obligatoria 
y quitada espejo 

LARACHE 04/10/2017 

Colocación de señales 
de parada y 

estacionamiento 
prohibido 

ESPARTEROS 04/10/2017 Retirada cartel semana 
santa 

DIEGO PESQUERA 04/10/2017 
Repintar 6 pasos de 

peatones + pintar dos 
nuevos 

GEOLOGIA 
 04/10/2017 Eliminar señal de stop 

FOBOS( P.I.NUEVO TORNEO) 19/10/2017 

Colocar dos nuevas 
señales de stop 

emparchadas en dos 
direcciones prohibidas 
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PARQUE SIERRA DE AROCHE 19/10/2017 Reponer señal de paso 
de peatones 

ESTRELLA VEGA 19/10/2017 

Volver a cambiar de 
sentido tramo C/Estrella 

Vega entre Estrella 
Castor y Estrella Albineo 

ESTRELLA CANOPUS 19/10/2017 Reposición de señal de 
C y D 

ESTRELLA CANOPUS 19/10/2017 Reponer señal de paso 
de peatones deteriorada 

AGRICULTORES 24/10/2017 

Colocación de señal 
otros peligros, salida de 
vehículos de bomberos 
parque bomberos Pino 

Montano 

QUÍMICA 25/10/2017 
Reposición de señal 
reserva de vehículos 

oficiales 

CTRA. MIRAFLORES 25/10/2017 
Eliminar cartel 

decorativo , muy 
deteriorado 

ZOOLOGÍA (P.I. NUEVO 
TORNEO) 25/10/2017 Reposición de señal 

dirección prohibida 
 

Actuaciones Parques  y Jardines: 

 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN UD ESPECIE 

01/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 6 EUCALIPTO 
04/09/2017 MIGUEL ROMERO MARTINEZ RETIRADA RAMA 1 OLMO 
04/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 5 EUCALIPTO 
04/09/2017 PARQUE SIERRA DE HUETOR APEO 1 ROBINIA 
05/09/2017 CAMINO DE LOS TOROS APEO 1 OLMO 
05/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 4 EUCALIPTO 
05/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 TIPUANA 
06/09/2017 CAMINO DE LOS TOROS APEO 2 OLMO 
06/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 4 EUCALIPTO 
07/09/2017 MAR EGEO RETIRADA RAMA 1 OLMO 
07/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 4 EUCALIPTO 
15/09/2017 MAR DE ALBORAN APEO 1 ROBINIA 
15/09/2017 NAVARRA PODA MANTENIMIENTO 2 ALIGUSTRE 
15/09/2017 NAVARRA PODA MANTENIMIENTO 8 ROBINIA 
15/09/2017 NAVARRA PODA MANTENIMIENTO 1 CA 
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15/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 4 EUCALIPTO 
18/09/2017 MIGUEL ROMERO MARTINEZ RETIRADA RAMA 1 OLMO 
18/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 3 EUCALIPTO 
19/09/2017 ESTURION PODA MANTENIMIENTO 1 LIMON 
19/09/2017 ESTURION PODA MANTENIMIENTO 3 CA 
19/09/2017 ESTURION PODA MANTENIMIENTO 1 ALIGUSTRE 
19/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 1 EUCALIPTO 
19/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 3 FALSA PIMIENTA 
20/09/2017 JOSE GALAN MERINO PODA MANTENIMIENTO 16 BRACHICHITO 
20/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 ROBINIA 
20/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 4 EUCALIPTO 
21/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 5 EUCALIPTO 
22/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 4 EUCALIPTO 
25/09/2017 METALURGIA APEO 1 SOPHORA 
25/09/2017 METALURGIA RETIRADA RAMA 1 OLMO 
25/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 25 TIPUANA 
25/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 ROBINIA 
25/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 PRUNO 
25/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 PINO 
26/09/2017 CAMINO DE LOS TOROS APEO 1 CEDRO 
26/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 1 PINO 
26/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 PALMERA 
26/09/2017 PARQUE MIRAFLORES II APEO 1 CHOPO 
26/09/2017 PARQUE MIRAFLORES II APEO 10 GLEDITSIA 
29/09/2017 PARQUE MIRAFLORES I APEO 1 ROBINIA 
29/09/2017 PARQUE MIRAFLORES II RETIRADA RAMA 1 EUCALIPTO 
02/10/2017 MUJER TRABAJADORA PODA MANTENIMIENTO 3 OLMO 
03/10/2017 SAN JERONIMO PODA MANTENIMIENTO 1 PLATANO 
03/10/2017 TERMODINAMICA PODA MANTENIMIENTO 3 MELIA 
03/10/2017 TRABUCO RETIRADA RAMA 1 OLMO 
04/10/2017 MUJER TRABAJADORA PODA MANTENIMIENTO 1 OLMO 
04/10/2017 PARQUE DE GRAZALEMA PODA MANTENIMIENTO 1 ALBIZIA 
04/10/2017 PARQUE MIRAFLORES I PODA MANTENIMIENTO 1 MORERA 
05/10/2017 MUJER TRABAJADORA PODA MANTENIMIENTO 3 OLMO 
06/10/2017 TRABUCO PODA MANTENIMIENTO 4 OLMO 
09/10/2017 TRABUCO PODA MANTENIMIENTO 3 OLMO 
09/10/2017 TRABUCO PODA MANTENIMIENTO 1 PLATANO 
10/10/2017 TRABUCO PODA MANTENIMIENTO 3 OLMO 
13/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 9 PLATANO 
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16/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 10 PLATANO 
17/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 8 PLATANO 
18/10/2017 DOCTOR FEDRIANI PODA MANTENIMIENTO 80 ADELFA 
18/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 8 PLATANO 
19/10/2017 DOCTOR FEDRIANI PODA MANTENIMIENTO 90 ADELFA 
19/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 10 PLATANO 
20/10/2017 ESTRELLA DENEB PODA MANTENIMIENTO 1 MELIA 
20/10/2017 ESTRELLA DENEB PODA MANTENIMIENTO 2 ALMEZ 
20/10/2017 ESTRELLA DENEB PODA MANTENIMIENTO 1 ROBINIA 
20/10/2017 ESTRELLA DENEB APEO 1 ROBINIA 
20/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 5 PLATANO 
20/10/2017 JUVENTUDES MUSICALES PODA MANTENIMIENTO 3 PALMERA 
24/10/2017 ESTRELLA VEGA PODA MANTENIMIENTO 7 ALMEZ 
24/10/2017 ESTRELLA VEGA PODA MANTENIMIENTO 6 BAUHINIA 
24/10/2017 MAR JONICO RETIRADA RAMA 1 OLMO 
25/10/2017 ESTRELLA CANOPUS APEO 1 ELAEAGNUS 
25/10/2017 ESTRELLA CANOPUS RETIRADA RAMA 1 ROBINIA 
25/10/2017 ESTRELLA VEGA PODA MANTENIMIENTO 15 KOELREUTERIA 
25/10/2017 ESTRELLA VEGA PODA MANTENIMIENTO 2 CA 
25/10/2017 ESTRELLA VEGA APEO 1 BAUHINIA 
26/10/2017 ESTRELLA ALBIREO RETIRADA RAMA 1 KOELREUTERIA 
26/10/2017 ESTRELLA VEGA PODA MANTENIMIENTO 6 KOELREUTERIA 
26/10/2017 ESTRELLA VEGA PODA MANTENIMIENTO 8 ROBINIA 
26/10/2017 ESTRELLA VEGA APEO 1 ROBINIA 

 

Mencionar también la poda de árboles realizadas en los centros educativos 
como CEIP Pablo Picasso.    

 
En cuanto al zoo sanitario, se han llevado a cabo actuaciones de desratización, 

desinfección y desinsectación en las siguientes zonas, entre otras. 
 
- Calle Estrella Canopus 

- Calle Estrella Polar 

- Calle Campaneros 

- Calle Mayorales 

- Calle Regulo 

- Calle Parque de Despeñaperros 

- Parque Miraflores 
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- Calle Marruecos 

- Calle Carpa 

- Calle Mar Jónico 

- Calle Grabadores 

- Calle Talabarteros 

 

4. Respecto a las visitas y reuniones mantenidas con entidades, vecinos/as y 
servicios municipales:  
 

- Reunión con la E. I Pino Montano 

- Visita a los barrios de San Jerónimo y San Diego junto a técnicos 

del Servicio de Movilidad.  

- Asistencia a las velás de San Jerónimo y Pino Montano.  

- Celebración de Junta Local de Seguridad. Barrio Pino Montano 

- Reunión de coordinación con Lipasam. Programa emplea joven 

- Reunión con representantes de comunidad de propietarios Mar 

Tirreno 

- Visita a los centros educativos Buenavista, Julio César, Federico 

García Lorca y Pablo Picasso. 

- Reunión con la AVV Zeppelin 

- Reunión de coordinación con Emasesa 

- Asistencia junto al Alcalde a la entrega de llaves de locales 

Emvisesa. 

- Reunión con representantes vecinales de las comunidades de 

propietarios de calle Estrella Vega.  

- Reunión con representantes del centro educativo y del Ampa 

Alfonso Grosso.  

- Asistencia a las Jornadas Educación y Empleo organizada por 

Sevilla Acoge.  

- Visita al barrio de San Diego junto al presidente de la 

intercomunidad de propietarios. Fases 6ª y 7ª. 

- Celebración del debate del estado del distrito 
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- Reunión con la AVV Despertar y visita al barrio.  

- Reunión con representantes de la comunidad de propietarios de la 

Papachina y vecin@s.  

- Reunión con vecinos y vecinas del Higuerón.  

- Visita al mercado de abastos Pino Montano. 25 aniversario 

- Visita al IES Félix Rodríguez de la Fuente 

- Reunión con la AVV Parmadal y vista al barrio.  

- Asistencia a la inauguración del concurso de la asociación 

ornitológica Monasterio San Jerónimo. 

- Asistencia a las actividades Teatro comunitario europeo en el Río 

Guadalquivir. Teatro TNT. 

- Reunión con la Tertulia cofrade la Bambalina 

- Asistencia a la actividad Vivencias, de la Peña Flamenca Monasterio 

de San Jerónimo. 

- Reuniones con vecinos y vecinas a petición individual. 

 

Información de propuestas y/o preguntas de la JMD: 

- Realizado envío de información e invitación para participar a miembros del 

Consejo de Participación Ciudadana sobre los grupos de trabajo.   

- Eliminado alcorque de plazoleta calle Corvina esquina calle Coquina, junto a 

Urbanización Nuevo Aire.  

- Realizada actuaciones de pintura prohibición aparcar y señalización 

aparcamientos de motos calle Formentor.  

- Realizadas actuaciones de pintura y colocación de señal prohibición aparcar en 

esquina calles Larache y Navarra.  

- Realizada poda de árboles en Avda. Juventudes Musicales. 

- Realizada valoración técnica de plataneros calle Pez Martillo. Apeo en 

programación.  
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5. Propuestas, preguntas e interpelaciones de los Grupos Políticos y de las 
Asociaciones, de conformidad con el art. 33 del Reglamento de los Órganos de los 
Distritos 
 
-D. Rafael García Nofuente.  
EXPONE “En propuesta presentada con fecha 24/10/2016 que no fue aprobada por 
unanimidad sobre la petición de poda de los naranjos que hay en la C/Alcalá del Río, 
poda que no se realizó, y que también se hizo mención a que el arreglo de estos 
naranjos siempre se efectuó por cuenta de nuestra Urbanización por lo que se solicitó 
que en adelante fuese Parques y Jardines quien llevase a cabo estas labores. 
SOLICITA que esta temporada no pase desapercibido la poda y retirada de naranjas 
en la mencionada calle”. 
 
El Sr. Presidente contesta que se ha trasladado la propuesta a Parques y Jardines 
para que se realice esa poda.  
 
D. Rafael García Nofuente comenta que efectivamente el año pasado ya lo 
presentaron como propuesta, ya que aunque siempre la han realizado ellos ha llegado 
un momento que no tienen medios, por eso la presentan nuevamente. 
 
D. Pablo Pechamiel Trapero le pregunta si el año pasado lo solicitaron y tuvieron la 
poda, respondiendo D. Rafael que no y por eso lo presentan nuevamente este año.  
 
D. Pablo Pechamiel Trapero le pregunta si sabe por qué no se realizó el año anterior y 
sí es zona recepcionada por el Ayuntamiento. 
  
La Directora señala que el año pasado se recogió la naranja y que esa calle está 
dentro del área de actuación de los los Servicios Municipales como cualquier otra, y 
que este año se hará la poda, al estar ya contemplado por Parques y Jardines. 
 
D. Rafael García Nofuente.  
EXPONE :“Después de varios años solicitando con propuestas aprobadas por 
unanimidad e insistiendo periódicamente con preguntas relacionadas con la instalación 
de fuentes en el parque el Campillo pues ya es sabido que estaba pendiente de 
concursos de ideas, algo que parece ser que se ha realizado  e incluso instaladas en 
el centro de nuestra ciudad. Por todo ello. 
SOLICITA que se inste a Emasesa o a quien mejor proceda a que considere esta 
petición que los vecinos llevan demandando tanto tiempo”. 
 
La Directora responde que efectivamente un técnico de Emasesa valoró técnica y 
económicamente la propuesta, posteriormente se inició el concurso y el proceso de 
votación del diseño de fuentes resultando elegido el modelo “Brotes”. Una vez 
finalizado el proceso de fabricación darán paso a su instalación. 
 
D. Rafael García Nofuente.  
EXPONE. “Que habiendo recibido numerosas sugerencias por parte de vecinos del 
barrio de San Jerónimo y de otros que no lo son, pero pertenecen al CENTRO 

Código Seguro De Verificación: YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Jose Luis David Guevara Garcia Firmado 03/04/2018 12:34:52

Francisco Martin Tovar Firmado 03/04/2018 10:31:53

Observaciones Página 20/27

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==


 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 8 DE NOVIEMBRE 

DEL 2017 DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 
 
 

21 
 

MÉDICO DE ATENCIÓN PRIMARIA, centro en el que existen cuatro puertas abatibles 
que ya de por sí  a un ciudadano en circunstancias físicas normales le cuesta trabajo y 
siempre expuesto a que te den con las puertas en la cara, y a los que más les cuesta 
poder abrir las puertas son las personas de movilidad reducida que se tiene que valer 
de otra para poder acceder o salir del centro. Es por lo que se hace la siguiente.” 
PROPUESTA Qué después de haber observado por una comisión esta circunstancia, 
y contactando que esa demanda por parte de ciudadanos mayores de edad, con 
capacidad reducida y usuarios en general es mejorable, por tener dificultades para 
acceder al centro, SE SOLICITA CAMBIO DE PUERTAS ACTUALES, POR OTRAS 
DE CORREDERAS AUTOMATICAS, que esas son las que se están montando en 
muchos centros de la SS.  
 
 El Sr. Presidente responde que se ha comunicado al SAS la propuesta y se hará 
extensible a todos los centros sanitarios. 
 
La Junta Municipal, por unanimidad de los vocales presentes, adoptó el siguiente 
acuerdo:  
 

“Qué después de haber observado por una comisión esta circunstancia, y 
contactando que esa demanda por parte de ciudadanos mayores de edad, 
con capacidad reducida y usuarios en general es mejorable, por tener 
dificultades para acceder al centro, SE SOLICITA CAMBIO DE PUERTAS 
ACTUALES, POR OTRAS DE CORREDERAS AUTOMATICAS, que esas 
son las que se están montando en muchos centros de la SS, en los centros 
sanitarios: San Jerónimo y Pino Montano A y B”. 

 
 

Doña Sara Rodríguez Jiménez en representación de la Asociación de Mujeres María 
Coraje señala que tras reuniones mantenidas anteriormente con el Grupo de Igualdad 
del Distrito Norte se  acuerdan varias  propuestas.  
En primer lugar los carteles expuestos en el salón que señalan los nombres, las 
edades y las ciudades donde han sido asesinadas este año mujeres víctimas de 
violencia de género, sin olvidar que el 25 de este mes es el día de las víctimas de 
violencia de género.  
También se propone poner un tablón en la entrada del Distrito donde poner con “postit” 
mensajes en contra de la violencia de género. Otra de las propuestas era la creación 
de un video  de 30 segundos, agradeciendo a IU, PSOE y María Coraje que han sido 
las únicas entidades que han colaborado  y finalmente la  presentación de dos poesías 
en contra de la Violencia de Género, en lugar del manifiesto realizado en años 
anteriores con el Objetivo de hacer visibles a las Víctimas de la Violencia de Género y 
concienciar de esta problemática, para lo cual  propone que una de ellas sea leída por  
un hombre del Pleno ofreciéndose el Sr. Presidente del Distrito para la lectura, la 
segunda poesía la lee la Sra. Rosa Cueto autora de la misma. 
 
¿Qué es el infierno? 
Me preguntaste con mirada curioso, 
Palabras sinceras y llenas de inquietud. 
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No quise responder sin mentirte, 
Ni explicarte algo sin sentido. 
El infierno es levantarte cada día, 
Mirante con ojos inquisitivos al espejo 
Y sonreírte con Unos labios vacíos 
Que dejaron de creer en el cielo. 
Es dejar de oír tu voz y matarla, 
Mientras son los otros los que gobiernan tu alma. 
Gritar al cielo por ayuda, 
Cuando el fuego te quema el cuerpo 
En forma de reproches y recuerdos. 
El infierno es vivir cada día Sin miedo, 
Sin Olmo, Sin Corazón, 
Vacíos totalmente de Sentimientos. 
El infierno es lo que he vivido, 
De lo que me he rebelado. 
Desde mi nacimiento. 
Rosa Cueto 
 
PARAÍSO. 
Entre el firmamento y la tierra, 
existe fantasmas de la infancia 
y normas en el amor 
unidas entre mis venas. 
Te he ofrecido el paraíso 
para que fueras feliz. 
Un lugar anclado del mundo 
donde no concibo vida fuera. 
Entre llantos mudos, 
he asfixiado tus alas 
para que no te marchases. 
¿No lo ves? Tengo miedo, 
miedo de quererte tanto, 
miedo de perderte. 
Detendré a quien pueda darte 
aquello que yo fui incapaz. 
Vivo en un sin vivir por ti, 
Tú no sabes lo que siento. 
¿Sabes qué es el infierno? 
Maricarmen Domínguez 
 
Don Simón Pedro Martín García. 
1. Nos llega al Grupo Popular de los comerciantes de la C/Corral de los Olmos, más 
concretamente frente a la puerta lateral del centro comercial, del deterioro del acerado 
y con ello caídas de vecinos. 
SOLICITAMOS Que a la mayor brevedad posible se arregle dicho acerado. 
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2. Nos llega la inquietud, por parte de los vecinos del barrio del Higuerón, de la 
necesidad de instalar marquesinas e isletas en las pararas que la línea no 3 de 
TUSSAN tiene en la Avd. Biología, a la altura del barrio en ambos sentido, ya que los 
vecinos que tienen que utilizar estas paradas están totalmente expuestos a las 
inclemencias del tiempo, las personas de movilidad reducida, que necesitan de la 
rampa de estos autobuses, no las pueden usar debido a la falta de la citada isleta lo 
que impide que dichas rampas se puedan activar por los autobuses. 
SOLICITAMOS 
Que a la mayor brevedad posible se instale en las paradas del autobús de la línea no 3 
de TUSSAN de la Avd. Biología, a la altura del barrio El Higuerón, marquesinas en las 
que se puedan resguardar estos vecinos y de una isleta que permita que las rampas 
de los autobuses se puedan bajar. 
 
Don Pablo Esteban Pechamiel quiere recordar la reunión que se solicitó a TUSSAM 
desde diciembre 2016 sobre la línea 3 para exponer la problemática de la misma, 
tiempo de recorrido, falta de aparcamientos, etc. 
 
Don Pablo Varo Chamizo señala que al solicitar marquesinas hay que mencionar la 
problemática de las personas con movilidad reducida, con silla de ruedas. 
 
Don Luciano Alonso Gómez Moya manifestó que había que impulsar, también, la 
accesibilidad en los edificios públicos. 
  
El Sr. Presidente señala que tras información facilitada por la Directora la  reunión con 
TUSSAM se confirma para el próximo miércoles a las 17:00 (15 noviembre) en la que 
estarán presentes todos los vocales de los Grupos Políticos y representantes de AVV 
Parmadal y Comunidad General de Propietarios Pino Montano.  
 
A continuación, el Sr. Presidente señala las propuestas de nombramientos de 
representantes municipales del partido popular del Consejo Escolar de los centros 
educativos CEIP Mariana de Pineda, CEIP Buenavista y Escuela Infantil por el Grupo 
Partido Popular: 
 

• C.E.I.P. Mariana de Pineda: Manuela Arriero Serrano Grupo  
• C.E.I.P. Buenavista: Francisco Reina Pliego 
• E.I.: Fernando Villalón: Manuel Cruz Cárdenas 

 
La Junta Municipal, por unanimidad de los vocales presentes, adoptó el siguiente 
acuerdo:  

“Nombrar representantes municipales del partido popular del Consejo 
Escolar de los centros educativos CEIP Mariana de Pineda, CEIP 
Buenavista y Escuela Infantil por el Grupo Partido Popular: 
• C.E.I.P. Mariana de Pineda: Manuela Arriero Serrano   
• C.E.I.P. Buenavista: Francisco Reina Pliego 
• E.I. Fernando Villalón: Manuel Cruz Cárdenas 
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Don Juan M. Gallego Plaza. 
MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA EN EL 
DISTRITO DE NORTE, PARA EL PILENO DE NOVEMBRE 2017. 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS En las calles Pez Martillo, Pez Espada, Pintarroja y sus 
alrededores, existen una serie de arquetas no homologadas, de unas dimensiones 
aproximadas de 30X 30 cm, que se colocaron hace aproximadamente unos 25 u 30 
años, las cuales se encuentran algunas hundidas y otras con un sobresaliente que 
están provocando las caídas de algunos vecinos. 
Por todo ello, el grupo municipal Participa Sevilla en el distrito de Norte propone la 
siguiente: 
PROPUESTA DE ACUERDO 
Que por la Junta Municipal, se dirijan a Telefónica Española (Movistar), y se le solicite 
el cambio de las citadas arquetas, por unas que estén homologadas. 
 
.El Sr. Presidente señala que en relación a la propuesta de las tapas de registro de 
telefónica se le ha dado traslado a la Gerencia Municipal de Urbanismo para que un 
técnico del área las compruebe; en cuánto a la homologación señala que probablemente 
en su día estuvieran homologadas, en la actualidad habrá que esperar la valoración 
técnica. 
 
Don Juan M. Gallego Plaza. 
MOCIÓNQUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA EN EL 
DISTRITO DE NORTE, PARA EL PLENO DE NOVEMBRE 2017. 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
En el Distrito Norte, existen barrios con distintas formas de recogidas de los residuos 
sólidos. 
Unos a través de la recogida Neumática, y otros a través de los contenedores. 
Nos estamos encontrando con una situación que debemos de corregir lo más pronto 
posible, para evitar problemas de salud, ya que muchas personas, unas por ser 
mayores y otras por ser menores, no pueden conseguir abrir la puerta de los mismos, 
pulsando con el pie su apertura. Cómo además muchos contenedores, su apertura es 
muy pequeña por falta de mantenimiento ya que los muelles no juegan el papel que 
les corresponde, hay vecinos que toman la decisión de dejar en el suelo las bolsas de 
basuras. 
Por todo ello, el grupo municipal Participa Sevilla en el distrito de Norte propone la 
siguiente: 
PROPUESTA DE ACUERDO 
Que por la Junta Municipal, se dirijan a Lipasam, y que se revisen todos los 
contenedores del Distrito y lo acondicionen para cualquier persona y que se cambien 
los averiados. 
Que por parte del Ayuntamiento, se comience a proyectar y presupuestar, la 
Implantación de la recogida neumática en el resto del Distrito. 
 
El Sr Presidente señala en relación a los contenedores ya se ha pasado la comunicación 
a Lipasam. 
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Don Juan M. Gallego Plaza. 
MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPOMUNICIPAL PARTICIPA SEVILLA EN EL 
DISTRITO DE NORTE, PARA EL PLENO DE NOVEMBRE 2017. 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
Existen muchas quejas y con razón, de muchos de vecinos de San Jerónimo por el 
ruido que se viene padeciendo hasta altas horas de la madrugada, sin saber 
exactamente de donde procede el mismo, hay comentarios de todas clases y 
manifestaciones de que se llaman a la policía local pero que siguen con la música. Por 
todo ello, el grupo municipal Participa Sevilla en el distrito de Norte propone la 
siguiente: 
PROPUESTA DE ACUERDO 
Que, por parte de la Delegación de Seguridad Ciudadana y de Medio Ambiente se vea 
este problema y se tomen las medidas oportunas para que el vecindario pueda 
descansar de noche. 
 
El Sr Presidente responde que se ha transmitido a la Policía, quien ha realizado 
actuaciones de inspección en estos locales.  
 
Don Juan M. Gallego Plaza manifestó que no consideraba necesario votar las 
propuestas presentadas. 
 
Don Pablo Estaban Pechamiel. 
“La presente propuesta encaminada a la eficiencia del gasto público dándole valor al 
objeto final del gasto la instalación y mantenimiento de los motivos luminotécnicos 
navideños en las calles y plazas de la ciudad de Sevilla en el período 2017-2018.  
En Sevilla está previsto para el periodo 2017-2018 y según el presupuesto del pliego 
de condiciones técnicas promovido por la Gerencia de Urbanismo para la instalación 
de las iluminaciones navideñas, un montante de 413.223.14 más Iva, o sea un total de 
500.000 Euros. 
14 calles son las beneficiadas, como en los últimos años, en nuestro Distrito Norte. 
Nos podrá parecer pocas o muchas, las más acertadas o no, las más solicitadas o no, 
lo cual también nos llevaría a debatir en los grupos de trabajo de este Distrito, algunos 
aun inoperantes, si las suposiciones manifestadas anteriormente son de 
consideración. 
Pero hoy, desde CS D.N., nos preocupa que los 23.696,33 Euros iva incluido que 
cuestan el montaje, mantenimiento y desmontaje de los motivos navideños en las 
calles de nuestro Distrito no sean eficientes Y ¿Por qué? Consideramos que las calles 
beneficiadas con estos juegos luminotécnicos tienen un añadido festivo en esos días, 
que lo disfrutan tanto los vecinos como los negocios instalados en esas calles y los 
visitantes que esos días se movilizan por distintos motivos, familiares, amistades, 
fiestas y compras en los negocios de nuestros barrios. Por lo tanto entendemos que es 
un factor positivo y dinamizador para lo anteriormente expresado, pero para ello, se 
tiene que ver. De qué sirve colocar una horquilla ornamental lumínica en una farola si 
después las ramas o copas de los árboles no dejan verlo. Por ello, para que el gasto 
público sea eficaz y el fin por el cual ha sido asignado se cumpla,  

Código Seguro De Verificación: YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Jose Luis David Guevara Garcia Firmado 03/04/2018 12:34:52

Francisco Martin Tovar Firmado 03/04/2018 10:31:53

Observaciones Página 25/27

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==


 

 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE 8 DE NOVIEMBRE 

DEL 2017 DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO NORTE 
 
 

26 
 

SOLICITAMOS instar a la G. Urbanismo y a su Dpto. competente a comunicar a la 
empresa adjudicataria de la instalación y mantenimiento de los motivos navideños, a 
comunicar al Distrito Norte para a su vez comunique a los Servicios de Parques y 
Jardines, para la poda urgente y selectiva de las ramas de los árboles que oculten 
dichos motivos ornamentales o en su defecto sean colocados dichos motivos 
ornamentales en otros soportes para sean visibles”. 
 
El Sr. Presidente confirma que se ha dado traslado a Parques y Jardines confirmando la 
poda y estando pendiente de ello en este año.  
 
La Junta Municipal, por unanimidad de los vocales presentes, adoptó el siguiente 
acuerdo:  
 

“Instar a la G. Urbanismo y a su Dpto. competente a comunicar a la 
empresa adjudicataria de la instalación y mantenimiento de los motivos 
navideños, a comunicar al Distrito Norte para a su vez comunique a los 
Servicios de Parques y Jardines, para la poda urgente y selectiva de las 
ramas de los árboles que oculten dichos motivos ornamentales o en su 
defecto sean colocados dichos motivos ornamentales en otros soportes 
para sean visibles”. 

 
Don Pablo Estaban Pechamiel. 
“El 12 de Mayo de 2017 se adjudicó a la empresa Obras y Servicios Sgsa S.A. el 
Proyecto de instalación de césped artificial del campo de fútbol en CSS Miraflores 
incluido en el Programa de Instalaciones Deportivas (Línea 3), del Plan de 
Cooperación para la reducción de Déficit en Infraestruturas Locales de la Diputación 
de Sevilla. 
Prácticamente las obras referenciadas anteriores están semi acabadas y basándonos 
en el espíritu del Programa del plan de Cooperación, queremos detenernos y afirmar 
que existe un Déficit en Infraestructuras locales en relación a instalaciones deportivas 
en el D.N. No queremos decir que no haya, sino que existe un déficit, pues un Distrito 
con más de 70.000 habitantes tiene y evidentemente de forma positiva una demanda 
de dicha instalaciones. Y eso quién lo sabe bien son precisamente los clubes como, 
D¡CD Alfonso Grosso, CD Alberto Einsten, CE Los Mares, CD Azahar, CD Circulo Don 
Bosco, CD San Pablo-Pino Montano, Cd La Almena, todos ellos clubes de la zona 
cercana a la Instalación Deportiva CCSS Miraflores, aunque algún club nombrado ya 
tiene sede de explotación y gestión de Instalación Deportiva básica Municipal del IMD: 
Precisamente basándonos en este último comentario y por las actuaciones derivadas 
de la licitación y adjudicación de la IDBM Huerta Perejil (entre otras, por el IMD, en la 
que hubo y sigue habiendo confusas interpretaciones sobre cómo debe de licitarse 
una Instalación Municipal y de la irregularidad o no de su adjudicación,  
Solicitamos, desde CS Sevilla-Agrupación D.N., nos responda ¿existe o no algún 
protocolo de actuación para la sesión de las instalaciones deportivas de CCSS 
Miraflores de la Diputación de Sevilla al Instituto Municipal de Deportes de Sevilla para 
la explotación y Gestión de dichas instalaciones? 
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Al mismo tiempo, si así fuera, ¿Utilizaría el mismo método de licitación y adjudicación 
sobre la explotación y gestión de las Instalaciones Deportivas Básicas Municipales del 
IMD, para dicha instalación? 
Y por último ¿Se ha puesto el Delegado de Deportes y Vicepresidente del IMD en 
contacto con todos y cada uno de los Clubes anteriormente nombrados, para darles a 
conocer la situación actual de dichas instalaciones y de las necesidades y 
voluntariedad sobre la ocupación de dichas instalaciones por dichos clubes?”. 
 
EL Sr. Presidente, de forma sintética, le contestó lo siguiente: 
-No son los políticos lo que adjudican, es el procedimiento.  
-El modelo de gestión es lo menos importante, lo fundamental es que va a haber más 
campos de futbol de césped artificial. 
-Se buscará un acuerdo general sobre el modelo de gestión para que no haya 
conflictos. 
 
Don Pablo Estaban Pechamiel, de forma sintética, comentó lo siguiente: 
-Dentro del programa de ciudadanos se impulsan las instalaciones deportivas y existe 
una gran preocupación sobre las mismas. 
-En el centro deportivo Los Mares, el campo de futbol no está en condiciones. 
-Los adjudicatarios del centro deportivo Huerta del Perejil, en tres meses no han hecho 
nada. 
-Se debe tener mucho cuidado con quien es el adjudicatario de los centros deportivos. 
Se adjudica para que se haga bien. Hay clubs que creen que son empresas e intentan 
ganar dinero. 
-Todos los contratos y concesiones deben ser fiscalizados, también durante la fase de 
ejecución del contrato, para que se cumplan todas las condiciones impuestas en los 
pliegos de condiciones. 
 
EL Sr. Presidente, de forma sintética, le contestó lo siguiente: 
-Hay una comisión de seguimiento sobre la gestión que vigila el cumplimiento de los 
contratos con sus correspondientes inspecciones y si fuera necesario sanciones .No 
se puede expulsar a contratistas. Las adjudicaciones se realizan en función de los 
informes de los funcionarios. 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión cuando son las 18:45 horas, de lo 
que como secretaria/o doy fe.  
 
 
 
El  Sr. PRESIDENTE                                                              EL SECRETARIO 
 
 
 
 
 
D. David Guevara García           D. Francisco Martín Tovar   

Código Seguro De Verificación: YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ== Estado Fecha y hora

Firmado Por Jose Luis David Guevara Garcia Firmado 03/04/2018 12:34:52

Francisco Martin Tovar Firmado 03/04/2018 10:31:53

Observaciones Página 27/27

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/YqXjdCO1oRYlS3JL3A/GIQ==

